



*\*Año De La Innovación y La Competitividad\**

Santiago, Rep. Dom.  
11 Junio del 2019

A : Ing. Silvio Duran  
Director General

DEL : Director Acueducto

ASUNTO : Urgencia para Rehabilitar el Sistema de  
Dosificación de cloro en Planta Noriega

ANEXO : Fotos

Por medio de la presente le informamos que por los años que tiene operando el Sistema de Dosificación de Cloro Gas de Planta Noriega ya llevo a su vida útil. Por lo tanto, solicitamos su autorización para declararlo en estado de emergencia.

La rehabilitación de ese sistema se tenía planificado incluirlo en la rehabilitación de Planta Noriega con financiamiento del Banco Interamericano de Desarrollo, BID; pero debido a que se ha vuelto inoperante, tanto por el deterioro como por los riesgos que representa para el personal que labora en esa planta y para los residentes de la zona, dicha reparación es extremadamente urgente ejecutarla de inmediato.

Por lo antes expuesto, solicitamos su aprobación para proceder con la adquisición de los equipos y accesorios para la rehabilitación de dicho sistema.

Sin otro particular,

Le Saluda,



**Ing. Hector Jaquez**  
**Director Acueducto**

HJ/jac